

Escritor Fernando Alegria en Osorno

## Obra inédita refresca las bohemias santiaguinas y a sus personajes

ADP0359

El destacado escritor chileno, radicado en Estados Unidos, Fernando Alegria, aprovechó la realización de una Gala Literaria, con motivo de la reciente Semana Osornina, para presentar su última obra inédita, que se basa en las vivencias de un garzón del desaparecido restaurant Il Bosco, de la capital, punto de la reunión de la "flor y nata" santiaguina en décadas pasadas, y que estaba ubicado en la Alameda frente a la Iglesia San Francisco.

El escritor confesó que decidió presentar su obra en Osorno, como una forma de "rendir homenaje a una ciudad que yo quiero y a una zona que admiro". De paso, adelantó que su creación, que llevará música de Vicente Bianchi está hoy concebida como una comedia musical, pero que ya hay conversaciones para llevarla a la pantalla.

### RECUERDOS DE TIEMPOS IDO

Alegria comenzó a le-

er su libreto sobre las experiencias de aquel garzón de Il Bosco, y fue recreando y recordando episodios sabrosos e inolvidables de la vida de ese lugar bohemio de nuestra capital.

No olvidó al diario La Opinión, que quedaba al frente, y cuyas páginas sirvieron para la pintoresca pelea de Vicente Huidobro, Pablo Neruda y Pablo de Rokha.

El escritor poco a poco fue llevando a todos los asistentes a empa-

parse de los "días heroicos" de Il Bosco, como los llamó.

Habló de las grandezas y miserias de artistas, deportistas, periodistas e "invertidos" que formaban parte de esa fauna que "engalanó" la noche y las madrugadas santiaguinas.

En un minucioso recorrido evocó anécdotas, diálogos, dichos y nombres que pasaron, comieron, bebieron, se enamoraron y pelearon en Il Bosco.

Fue un verdadero re-

galo para los osorninos que asistieron a la Gala Literaria, que si bien fueron pocos para lo que la ocasión significaba, se fueron contentos de haber disfrutado de una obra, que seguramente será un éxito cuando se estrene, y por la ocasión de haber compartido más de cerca con el mundo de las letras, que también tiene entre sus invitados en esta ciudad nada menos que a nuestra Delia Dominguez y Oreste Plath, entre los más trascendentes.

### En 30% disminuye producción de manzanas

Al menos en un 30 por ciento disminuiría la producción de manzanas, producto que ha tenido variados problemas en esta temporada, según un informe mensual entregado por el Serebra de Agricultura, con antecedentes aportados por los productores.

El análisis abarca también otros frutales y los resultados obtenidos. Se concluyó la cosecha de las variedades no remonantes y se inició la

cosecha de las variedades remonantes. El producto obtenido ha sido de buena calidad, informó la secretaria regional de Agricultura.

Asimismo, los precios a productor ofertado por las empresas comercializadoras es de 1,5 a 1,8 dólares por kilo para congelado I.Q.F. y de 3 dólares por kilo para producto fresco.

En arándano se han obtenido mayores volúmenes de cosecha, dado

la entrada en producción de los huertos de tres años. Los precios pagados durante el mes de febrero fueron de 8 dólares por kilo a productor, informó.

Dijo también que se inició la cosecha de manzanas, esperándose una merma en la producción a lo menos de un 30 por ciento, a consecuencia de los inconvenientes que presentaron al momento de la cuaja de los frutos.

el Diario Austral, Osorno, 9.10.1993 p. A8.

000199253

## Obra inédita refresca las bohemias santiaguinas y a sus personajes [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra inédita refresca las bohemias santiaguinas y a sus personajes [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile